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ATA DA DÉCIMA QUARTA (14ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, 

secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

 

 

No dia seis do mês de maio do ano dois mil e vinte e 

quatro, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, secretariada pela Sra. 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, a Décima Quarta (14ª) 

Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de maio de 2024. Às 18h30, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pela 1ª 

Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e 

constatando-se haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106 da, já citada, Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Moacir 

Genuário (15), Orivaldo Aparecido Magalhães (16) e Sônia 

Regina Rodrigues Módena (17); conforme, aliás, veem-se as 

respectivas assinaturas apostas à Folha de Presença - Registro 

de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões 

da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isso, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou o Vereador Geraldo Vicente 
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Bertanha para que procedesse à leitura de um trecho da Bíblia 

Sagrada. Cumprida dita providência, dando por iniciada a 

parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente 

submeteu à apreciação do Plenário as atas da trigésima 

terceira (33ª), da trigésima quarta (34ª) e da trigésima quinta 

(35ª) sessões ordinárias, e da oitava (08ª) sessão extraordinária 

de 2023; da segunda (02ª) e da terceira (03ª) sessões 

extraordinárias de 2024, realizadas, respectivamente, em 09, 

16 e 23 de outubro de 2023, e em 21 de março de 2024, as 

quais, depois de achadas conformes e aprovadas, foram 

devidamente assinadas pelos Vereadores Dirceu da Silva 

Paulino e Mara Cristina Choquetta, respectivamente, o 

Presidente e a 1ª Secretária. Colocadas a votos, em sessão de 

hoje, as atas foram aprovadas por todos os presentes. Em 

seguida, o Sr. Presidente convidou para que entrasse no 

plenário o Secretário Municipal de Segurança Pública, Luiz 

Carlos Pinto, convocado por meio do Requerimento nº 143 de 

2024, de autoria da Vereadora Joelma Franco da Cunha. Os 

questionamentos feitos a ele e as respostas foram gravadas, 

integralmente, assim como toda a sessão, e estão disponíveis, 

na íntegra, no site da Câmara e na plataforma do YouTube. Na 

sequência, o Sr. Presidente deu ciência à Casa por meio de 

leitura da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 04 de 2024 de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 042/2024, datada de 

02/05/2024, objeto do Ofício nº 042/2024, de igual data, 

“Dispondo sobre a inclusão de área que especifica em zona de 

urbanização específica - ZUE”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 

2. Projeto de Lei nº 05 de 2024 de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 043/2024, datada de 02/05/2024, objeto do 

Ofício nº 043/2024, de igual data, “Dispondo sobre a inclusão 

de área especifica em zona de urbanização específica - ZUE”; 

(ao exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º 

do Regimento Interno). 3. Projeto de Lei nº 52 de 2024 de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 
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acompanhado de Mensagem nº 041/2024, datada de 

29/04/2024, objeto do Ofício nº 041/2024, de igual data, 

“Dispondo sobre as diretrizes a serem observadas para 

elaboração da lei orçamentárias para o exercício de 2025, e 

dando outras providências”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 

4. Projeto de Lei nº 53 de 2024, de autoria dos Vereadores 

Ademir Souza Floretti Junior e Lúcia Maria Ferreira Tenório, 

“Instituindo no município de Mogi Mirim a “Semana de 

Prevenção das Doenças do Coração” e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). 5. Projeto de Lei nº 

54 de 2024, de autoria do Vereador dos Vereadores Ademir 

Souza Floretti Junior, “Dando denominação oficial ao prédio 

que abriga o centro Dia do Idoso, localizado na avenida José 

Finotti, nº 105, no bairro Jardim BI-Centenário de Vereador 

José Maria de Souza”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno) ”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento 

Interno). Em seguida, o Sr. Presidente suspendeu a sessão às 

19h33, reabrindo-a às 19h35. Por questão de ordem, fez uso 

da palavra o Vereador Marcos Paulo Cegatti, pedindo que os 

requerimentos e as moções sejam lidos e votados em bloco. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do Vereador 

foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, o Sr. Presidente 

submeteu à apreciação e à votação dos nobres Vereadores os 

seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa 

(aprovados pela Casa): nºs. Requerimento Nº 151/2024 - 

Assunto: REQUER AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA OS DIAS 

22 DE MAIO (QUARTA-FEIRA) E PARA O DIA 05 DE 

JUNHO (QUARTA - FEIRA), AMBAS AS 18H00, NO 

PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL PARA 

DISCUSSÃO SOBRE PROJETO QUE DISPÕE SOBRE A 

LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS DO MUNICÍPIO 

DE MOGI MIRIM, PARA O EXERCÍCIO DE 2025. Autoria: 

DIRCEU DA SILVA PAULINO. Requerimento Nº 152/2024 

- Assunto: Requer ao Sr. Prefeito Municipal que, por meio da 
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secretaria competente, preste informações se Mogi Mirim está 

incluído ao Programa Dinheiro Direto na Escola – PDDE, 

junto ao Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

(FNDE), visando obter melhorias na infraestrutura física em 

escolas municipais. Autoria: GERALDO VICENTE 

BERTANHA. Requerimento Nº 153/2024 - Assunto: 

ASSUNTO: REQUEIRO HOMENAGEM ESPECIAL, DAS 

17:45 ÀS 18:25 HS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL, ANTES DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

13 DE MAIO DE 2024 À CONFEITARIA E CAFETERIA 

QUATRO ESTAÇÕES DE MOGI MIRIM. Autoria: CINOÊ 

DUZO. Requerimento Nº 154/2024 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES A RESPEITO DA FILA DE ESPERA 

PARA A CIRURGIA DE COLECISTECTOMIA NO 

MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 155/2024 - Assunto: 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NA REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 156/2024 - 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A RESPEITO DA 

MANUTENÇÃO DO MURO AO REDOR DA EMEB 

PROFESSOR HUMBERTO BRASI – REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 157/2024 - Assunto: Requeremos seja 

convidada a Dra. Maria Alice Fernandes Mostardinha, que 

atua há mais de 40 anos como médica na rede pública de 

saúde em Mogi Mirim, e que também ocupa o cargo de Vice-

Prefeita, para comparecer na Câmara Municipal de Mogi 

Mirim, no dia 20 de maio de 2024, às 18h:30min, para prestar 

informações sobre a saúde pública do município, 

especialmente sobre a Santa Casa de Misericórdia de Mogi 

Mirim, e outros temas correlatos. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA, ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES. Requerimento Nº 158/2024 - Assunto: 

REQUER AO SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, INFORMAÇÕES SOBRE O CONCURSO 
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PARA MONITOR DE PESSOA COM DEFICIÊNCIA 

Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. 

Requerimento Nº 159/2024 - Assunto: Requeiro ao prefeito 

Paulo de Oliveira e Silva, por meio da Secretaria de Saúde, 

informações sobre o motivo do não funcionamento ou 

funcionamento parcial das farmácias nas Unidades Básicas de 

Saúde, como por exemplo, na unidade do Parque do Estado II. 

Solicito, ainda, a relação de farmacêuticos que atuam na rede 

municipal de saúde. Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA 

TENÓRIO. Requerimento Nº 160/2024 - Assunto: REQUER 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, INFORMAÇÕES SOBRE ESTUDOS DE 

IMPACTO DE VIZINHANÇA. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA. Requerimento Nº 161/2024 - 

Assunto: Requeiro ao Exmo. Senhor Prefeito, Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, através da secretaria competente, 

informações e documentos sobre a destinação das verbas de 

incentivo à cultura no município de Mogi Mirim. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 162/2024 

- Assunto: Requeiro ao Exmo Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, através da Secretaria competente, que informe demanda 

reprimida de exames que devem ser realizados com sedação e 

informe quais providências estão sendo tomadas para redução 

dessa demanda. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

Requerimento Nº 163/2024 - Assunto: Requeiro ao Exmo. 

Senhor Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da 

secretaria competente, informações e documentos sobre as 

medidas efetivamente adotadas pela administração pública 

municipal, diante das graves denúncias apresentadas por 

inúmeros integrantes da Guarda Civil Municipal. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 164/2024 

- Assunto: REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE O 

CADASTRAMENTO DO RESIDENCIAL RESERVA DA 

MATA JUNTO AOS CORREIOS PARA VIABILIZAR A 

ENTREGA DE CORRESPONDÊNCIAS E INCLUSÃO DE 

CEP NAS RUAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES, 
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GERALDO VICENTE BERTANHA. Requerimento Nº 

165/2024 - Assunto: Reitero ao Sr. Secretário de Estado de 

Segurança Pública, Guilherme Derrite, solicitação, conforme 

ofício nº. APDA/DGPad-009/2023 em referência ao ofício nº 

01/2023 – Gabinete – Vereador Gebê, que trata de indicação 

da policiais civis, escrivães e investigadores, para atender 

Mogi Mirim, considerando a notícia de que o Estado irá 

nomear novos profissionais. Autoria: GERALDO VICENTE 

BERTANHA. Requerimento Nº 166/2024 - Assunto: 

Requeiro ao Exmo. Senhor Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, através da secretaria competente, informações sobre as 

medidas adotadas pela administração municipal diante dos 

relatos públicos sobre supostas condutas agressivas por parte 

de uma professora da Escola Edna Favero Choquetta. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA. Colocados a votos, em 

sessão de hoje, os requerimentos foram aprovados, Em Bloco, 

por unanimidade. A seguir, o senhor Presidente submeteu à 

apreciação e à votação dos nobres Vereadores as seguintes 

MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): 

Moção Nº 96/2024 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM 

UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DO 

SR. ARISTEU GUARNIERI, OCORRIDO NO DIA 26 DE 

ABRIL DE 2024. Autoria: MOACIR GENUARIO E 

OUTROS. Moção Nº 97/2024 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PARA O ATLETA 

FABRICIO BARBOSA PELA PARTICIPAÇÃO NA MEIA 

MARATONA INTERNACIONAL DA CIDADE DE SÃO 

PAULO, OCORRIDA NO ÚLTIMO DIA 21 DE ABRIL. 

Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO. Moção Nº 98/2024 

- Assunto: MOÇÃO DE PESAR COM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO SENHOR 

AGUSTINHO GOMES GONÇALVES, OCORRIDO DIA 27 

DE ABRIL DE 2024. Autoria: DIRCEU DA SILVA 

PAULINO E OUTROS. Moção Nº 99/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO 

HOSPITAL 22 DE OUTUBRO PELOS 2 ANOS DE 

FUNCIONAMENTO DA UTI INFANTIL. Autoria: LUCIA 
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MARIA FERREIRA TENÓRIO. Moção Nº 100/2024 -

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS PELA CELEBRAÇÃO DOS 32 ANOS DO 

JORNAL FOLHA UNIVERSAL. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 101/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO 

PADRE PAULO HENRIQUE DIAS, PÁROCO DA MATRIZ 

SANTA CRUZ, PELO ANIVERSÁRIO DE 15 ANOS DE 

ORDENAÇÃO SACERDOTAL. Autoria: MARA CRISTINA 

CHOQUETTA E OUTROS. Moção Nº 102/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO ARTISTA 

E MÚSICO MAURÍLIO VIEIRA TEIXEIRA, AOS 66 

ANOS, OCORRIDO EM 01 DE MAIO DE 2024. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 103/2024 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS PARA O SESC, SERVIÇO SOCIAL DO 

COMÉRCIO EM PARCERIA COM O SINCOMÉRCIO 

MOGI MIRIM, SINDICATO DO COMÉRCIO VAREGISTA 

DE BENS, SERVIÇOS E TURISMO DO MUNICÍPIO DE 

MOGI MIRIM, PELA REALIZAÇÃO DO CIRCUITO SESC 

DE ARTES EM 04 DE MAIO DE 2024 NA PRAÇA CHICO 

MENDES NO JARDIM DO LAGO. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. Moção Nº 104/2024 - Assunto: Moção especial de 

aplausos e congratulações às professoras que organizaram e 

realizaram o Festival de Ginástica Rítmica, realizado no Clube 

Mogiano, em Mogi Mirim. Autoria: GERALDO VICENTE 

BERTANHA E LUIS ROBERTO TAVARES. Colocadas a 

votos, em sessão de hoje, as moções foram aprovadas, Em 

Bloco, por unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente deu 

por aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação Nº 257/2024 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, 

POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, 

QUE SE PROCEDA A IMEDIATA REMOÇÃO E 

REALOCAÇÃO DA PLACA ATUALMENTE INSTALADA 

NO CRUZAMENTO DA AVENIDA ARIOVALDO 
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SIQUEIRA FRANCO COM A RUA RENATO PORTIOLLI. 

Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 

258/2024 - Assunto: INDICA-SE AO EXCELENTÍSSIMO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, PARA ASFALTAR A RUA 

PRINCIPAL DO LOTEAMENTO SOL NASCENTE, 

INICIANDO NO PORTAL 1 ATÉ A IGREJA. Autoria: 

MOACIR GENUARIO. Indicação Nº 259/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA TRAVESSIA ELEVADA PARA 

PEDESTRES NA AVENIDA DA SAUDADE (TRECHO DA 

CASA LOTÉRICA E DEMAIS COMÉRCIOS) - BAIRRO 

TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 260/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE 

CONSTRUÇÃO DE CALÇADA PRÓXIMO AO MURO DO 

CEMITÉRIO MUNICIPAL DA SAUDADE (TRECHO DA 

AVENIDA 22 DE OUTUBRO) - REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

261/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE LIMPEZA DO 

PASSEIO PÚBLICO LOCALIZADO NO CANTEIRO 

CENTRAL DA AVENIDA PEDRO BOTESI – REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 262/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A COLOCAÇÃO 

DE GRADE DE PROTEÇÃO EM UM BUEIRO SITUADO 

NA RUA BENEDITO BUENO DA SILVA, (DEFRONTE 
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AO NUMERAL 29) - BAIRRO SANTA LUZIA - REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 263/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA 

PRAÇA TENENTE NICOLINO MAZELLI (RUA JOSÉ 

GUARNIERI, SEM NÚMERO) - BAIRRO JARDIM 

SILVANIA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 264/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA 

RUA JOSÉ GUARNIERI (PRÓXIMO AO NUMERAL 226) - 

BAIRRO JARDIM SILVANIA - REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

265/2024 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA JOSÉ MATHIAS, CRUZAMENTO COM A RUA 

ITORORÓ – BAIRRO TUCURA – REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 266/2024 - Assunto: INDICA-SE AO EXECUTIVO A 

INSTALAÇÃO DE CONTÊINER OU SEMELHANTE 

PARA DESTINO DOS RECICLÁVEIS QUE SÃO 

DEPOSITADOS EM FRENTE A UNIDADE DE RESÍDUOS 

RECICLÁVEIS, À RUA ARIOVALDO SILVEIRA 

FRANCO. Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO. 

Indicação Nº 267/2024 - Assunto: REITERANDO INDICO 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DOUTOR 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, PROVIDÊNCIAS 

URGENTES JUNTO À PRAÇA DO BAIRRO 

RESIDENCIAL DO BOSQUE. Autoria: SÔNIA REGINA 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

10 

RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº 268/2024 - Assunto: 

INDICO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO 

DOUTOR PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, INSTALAÇÃO DE BOCA 

DE LOBO/BUEIRO EM RUA DO PARQUE DAS 

LARANJEIRAS. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES 

MÓDENA. Indicação Nº 269/2024 - Assunto: SOLICITO AO 

EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE PODA DOS 

ARBUSTOS QUE IMPEDEM A PASSAGEM NO PASSEIO 

PÚBLICO DA RUA HUMAITÁ, O CENTRO. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 270/2024 - Assunto: 

EMENTA: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO NA GRADE DE 

PROTEÇÃO DE UM BUEIRO SITUADO NA AVENIDA 

PEDRO BOTESI (DEFRONTE AO NUMERAL 2171) – 

BAIRRO JARDIM SILVANIA – REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. A seguir, o Sr. 

Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 12/2024 – 

Gabinete da Vereadora Joelma Franco da Cunha, para o 

Presidente da Câmara Municipal – Sr. Dirceu da Silva 

Paulino, informando sobre a troca de partido, datado de 30 de 

abril de 2024. Ofício nº 010/2024 – Gabinete do Vereador 

Cinoê Duzo, para o Presidente da Câmara Municipal – Sr. 

Dirceu da Silva Paulino, solicitando alteração, no painel de 

votação, por causa da troca de partido, datado de 30 de abril 

de 2024. Respostas da Secretaria de Obras e Habitação 

Popular, subscritas por Alípio Mario Romanini, Chefe de 

Equipe, respondendo às Indicações nºs 638, 678, 683, 684, 

686 e 691 de 2023. C.I. nº 0508/2024, subscrita por Ana Lúcia 

Bueno Peruchi, Secretária de Educação, referente ao 

Requerimento nº 83 de 2024. Respostas de Paulo Roberto 

Tristão, Secretário de Serviços Municipais, referente aos 

Requerimentos nºs 125 e 127 de 2024. Resposta de Mauro 

Nunes Junior, Chefe de Gabinete, referente ao Requerimento 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

11 

nº 113 de 2024. Respostas de Clara Alice Franco de Almeida 

Carvalho, Secretária de Saúde, respondendo aos 

Requerimentos nºs 118, 121, 134 e 135 de 2024. Todas as 

correspondências foram lidas em 6 de maio de 2024. Desta 

Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados). Em seguida, o Sr. Presidente deu 

ciência aos nobres Edis, em atendimento ao disposto no § 5 do 

Art. 208, do Regimento Interno, que está à disposição, na 

Comissão de Finanças e Orçamento, para a apresentação de 

emendas, o Projeto de Lei nº 52 de 2024, podendo ser 

apresentados até o dia 21 de maio de 2024. Não havendo mais 

proposituras ou quaisquer outros documentos para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente 

facultou o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os 

oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do 

Regimento Interno. Fez uso da palavra o Vereador Alexandre 

Cintra, parabenizando a Dona Rosa por ainda estar à frente de 

trabalhos públicos, voluntariamente, citando a participação 

dela no conselho dos direitos da mulher. Convidou a todos 

para participarem do Festival da Família no dia 18 de maio, 

que será um evento visando à inclusão de todos os modelos de 

família. Reforçou que o festival contará com a participação da 

APAE, além de apoio da Prefeitura, haverá, também, feira de 

artesanato, tudo isso fazendo parte da festa da diversidade e 

inclusão. Fez uso da palavra a Vereadora Mara Cristina 

Choquetta, questionando até que ponto é culpa somente da 

natureza? Lamentando a situação no Rio Grande do Sul. Citou 

que a família da namorada do filho dela é de Eldorado do Sul, 

comentando que alguns membros da família foram resgatados 

com a água já passando do telhado. Frisou que alguns parentes 

dessa família foram alocados em alojamento, porém tiveram 

de procurar outro abrigo, pois a água estava subindo até o 

local. Agradeceu ao Sr. Presidente, Dirceu, por abrir as portas 

da Câmara e torná-la um ponto de arrecadação de alimentos, 

cobertores, ração. Comentou para as pessoas usarem as redes 

sociais para divulgarem essa campanha, reforçou que agora 

não existe divisão partidária, todos são irmãos. Fez uso da 
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palavra o Vereador Marcos Paulo Cegatti, felicitando a 

colocação do Sr. Presidente no grupo, pois agora não tem 

politicagem, o trabalho é feito pela comunidade, agradecendo 

ao Sr. Presidente, à Câmara, aos Vereadores e à Rodonaves, 

que entregará as doações. Mandou um abraço a todas as mães 

pelo dia das mães no domingo. Convidou todos para virem 

participarem do evento Fatec Portas Abertas, evento esse para 

a comunidade conhecer as empresas que prestam serviços à 

Fatec. Lamentou que até agora não foi enviado nenhum ofício 

sobre a situação da Unidade de Saúde Familiar do 

Pederneiras, que está sem médico, sendo um descaso para os 

moradores da região. Destacou que, na sexta-feira, houve uma 

reunião sobre a conduta de uma professora na escola Edna 

Choqueta, salientando que isso precisa ser investigado. 

Comentou sobre a situação do Paraíso da Cachoeira, que até 

hoje não foi melhorado. Fez uso da palavra a Vereadora Sônia 

Regina Módena, dizendo que o Secretário vai empossar 4.017 

policiais, sendo 2.208 escrivães, 1.260 investigadores, 393 

delegados e 196 médicos peritos, frisando que há uma 

defasagem na polícia de 17 mil servidores, o que acarretou o 

fechamento dos plantões policiais em várias cidades da região, 

fazendo com que as ocorrências sejam feitas em Mogi Guaçu, 

então esses novos servidores serão muito bem-vindos. 

Comentou da situação no Rio Grande do Sul, de onde têm 

sido feitas diversas postagens sobre os animais, citando alguns 

dados sobre eles no Brasil e, até mesmo, citando dados sobre 

impostos de ração e medicamentos. Destacou que possui 2 

projetos de leis nesta Casa que já estão atrasados, um será 

votado hoje. Criticou a patrulha animal da cidade por não 

fazer o trabalho como deveria, citando também a falta e 

recursos no bem-estar animal. Finalizou parabenizando o Sr. 

Presidente pela atitude de abrir as portas da Câmara, 

incentivando, quem puder, a doação de itens básicos. A 

seguir, o Sr. Presidente deixou registrado que essa é uma 

iniciativa de todos os Vereadores, pois todos, sem exceção, 

estão preocupados e fazendo o máximo para ajudar. Fez uso 

da palavra a Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório, dizendo 
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que já falava, anteriormente, que a situação da Santa Casa 

chegaria a esse ponto, frisando que a gestão da saúde nunca a 

procurou. Destacou que a Santa Casa está sem coordenador e 

que o corpo clinico foi desfeito. Salientou que a Dra. Maria 

Alice Mostardinha, quando a situação no hospital estava 

crítica, fazia plantão vários dias da semana, porém foi 

demitida dos plantões. Lamentou o fato de os plantonistas 

atuais quase não terem mais vínculos com os cidadãos 

mogimirianos, demonstrando muita tristeza pela situação. Fez 

uso da palavra o Vereador Geraldo Vicente Bertanha, 

agradecendo ao casal Geraldo e Lourdes Finotti, da Vila 

Vicentina, os quais fazem um excelente trabalho. Afirmou que 

fez um requerimento à Prefeitura, questionando se o 

Município está incluído no programa PDDE, Programa 

Dinheiro Direto na Escola, e já lhe foi informado que sim. 

Destacou uma situação, nas escolas, em que as carteiras ficam 

apertadas para as crianças, conforme elas crescem; disse que 

se comprometeu em fazer a troca, inicialmente, das carteiras 

da EMEB Francisco Piccolomini, havendo 230 conjuntos. 

Reforçou que não é o Presidente, mas sim a Câmara que está à 

frente na campanha de arrecadação, cumprimentando o Sr. 

Presidente por ter tomado a iniciativa. Destacou que divulgou 

na própria rádio a campanha, tendo a ideia de fazer uma 

parceria com a defesa civil, pois eles ficam em funcionamento 

24 horas por dia. Finalizou cumprimentando a própria mãe 

pela data comemorativa no domingo. Fez uso da palavra a 

Vereadora Joelma Franco da Cunha, agradecendo aos 

Vereadores por terem possibilitado a convocação do 

Secretário de Segurança. Lamentou o fato de o Secretário ter 

dito não conhecer a denúncia e ter dito não ter sido procurado 

para falar sobre o assédio. Destacou a coragem dos guardas 

por denunciar os maus-tratos que estavam sofrendo, isso 

sendo levado ao Prefeito da cidade, então é paradoxal ele ter 

dito que não sabia, pois a cidade toda estava sabendo. Frisou 

que há um processo no MP, nº 672, que apura assédio e 

violência em relação à guarda, em que o Secretário é réu. 

Registrou que alguns Vereadores sugeriram a ele que deixasse 
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a guarda nesse momento, porém não o fez. Salientou que fez 

participou de uma agenda com todos os Secretários de 

Segurança Pública das cidades de São Paulo com o Secretário 

Estadual, Derrite, entretanto, mesmo sendo convidado, o Sr. 

Luiz não foi. Lamentou a manifestação dele na convocação de 

hoje, o que demonstra uma falta de capacidade em permanecer 

no cargo. Fez uso da palavra a Vereadora Luzia Cristina 

Cortes Nogueira, falando sobre a emoção de reinaugurar o 

Coreto, juntamente com o Secretário Dalbo, e citando a união 

entre eles em prol da instalação de uma fonte no local, a qual 

precisa de uma melhor avaliação acerca da parte elétrica para 

mitigar qualquer risco nessa questão. Descobriu que havia um 

Coreto de metal que saiu da cidade e foi para a Posse, 

declarando que irá tentar trazê-lo novamente. Reforçou a 

questão humanitária no Rio Grande do Sul, convidando todos 

para ajudar. Fez uso da palavra o Vereador Dirceu da Silva 

Paulino, dizendo que possui 3 assuntos para falar, sendo 2 

desagradáveis. No primeiro assunto, versou sobre um vídeo do 

ex-Vereador Tiago Costa, que dá a entender que foi cassado 

por racismo; lamentou essa situação, pois, na votação da 

cassação, dia 4 de dezembro, foi julgada a quebra de decoro e 

não o racismo. No segundo assunto, reforçou o evento na 

Fatec, Fatec de Portas Abertas, no dia 10 de maio de 2024. No 

terceiro assunto, comentou sobre a questão do Rio Grande do 

Sul; declarou que tem vários amigos naquele estado e que 

jogou e morou lá; lamentou muito a situação por conhecer 

pessoas que estão lá, porém isso aumenta a vontade de união. 

Reforçou que a Câmara estará aberta das 08h00 às 17h00, 

recebendo essa ajuda da população; em demais horários, 

afirmou para levarem na Defesa Civil. Fez uso da palavra o 

Vereador Marcos Antônio Franco, agradecendo ao Vereador 

João Gasparini e à Vereadora Joelma por defender o 

transporte dos pacientes, citou que a Vereadora Mara foi falar 

com o Pedrinho, porém ele apenas proferiu mentiras, dizendo 

que nenhum paciente havia ficado sem transporte. Criticou 

alguns funcionários da Prefeitura que não merecem o salário 

que tem, salientando ao Prefeito que tire essas pessoas de seus 
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cargos, pois estão deixando a desejar. Reforçou que, além de 

trabalhar como motorista para a Prefeitura, está Vereador até 

dia 31 de dezembro de 2024, pedindo respeito dos gerentes e 

frisando para respeitarem o povo. Fez uso da palavra o 

Vereador João Victor Coutinho Gasparini, desejando uma boa 

recuperação para a mogimiriana Amália Barros, Deputada 

Federal e filha da Maria Helena. Comentou sobre a situação 

no Rio Grande do Sul, sendo a maior tragédia climática no 

País, a qual pode ser apenas um prenúncio de outras tragédias 

no mundo, o que reforça a importância de atentar-se a 

políticas que mitiguem o efeito das mudanças climáticas 

causadas pelo avanço do carbono na atmosfera terrestre. 

Cumprimentou o Sr. Presidente por abrir a Câmara para 

doações e cumprimentou os Vereadores Lúcia e Ademir pela 

inauguração do posto de coleta de leite humano na Santa 

Casa. Anunciou o investimento milionário no Distrito 

Industrial II, visando à colocação de iluminação no local, que 

era pleito junto às empresas. Reforçou que, hoje, esteve aqui o 

Secretário de Segurança de Pública e que isso é um direito da 

Câmara, porém, ressaltou que é dever desta Casa agir com 

prudência em momentos de tensão, pois já há um clima de 

dificuldade na gestão interna da Segurança Pública, então é 

prudente que a Câmara não estimule ainda mais um clima 

belicoso. Citou que a Maria Alice Mostardinha saiu da Santa 

Casa por decisão do grupo gestor da ginecologia do Medical 

Group, não havendo nenhuma ingerência do Prefeito, Paulo 

Silva; finalizou reforçando que esse fato não prejudicará os 

atendimentos na cidade. Fez uso da palavra o Vereador Cinoê 

Duzo, agradecendo a própria mãe, Dona Luzia, que é um anjo 

da guarda na vida dele. Pediu desculpas ao Prefeito, Paulo 

Silva, por ter cometido um equívoco na presença do Secretário 

de Segurança. Parabenizou o Sr. Presidente pela atitude de 

abrir a Câmara de Mogi Mirim para ajudar o Rio Grande do 

Sul, parabenizando os servidores da Casa, a Defesa Civil, os 

Bombeiros e o grupo de Motociclistas Insanos pela ajuda nas 

causas sociais. Direcionou um abraçou para a Maria Helena, 

reforçando seu desejo pela melhora da filha dela, Amália. 
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Parabenizou os Vereadores Ademir e Lúcia pelo projeto 

envolvendo a Santa Casa. Parabenizou todos da Vila 

Vicentina, que, na pessoa do Marinho, faz um trabalho 

maravilhoso. Pediu que sejam incluídas, no minuto de 

silêncio, todas as vítimas do Rio Grande do Sul. Parabenizou 

o artista da fotografia Renato Canto, que transforma, por meio 

da fotografia, emoções que jamais serão esquecidas. 

Parabenizou a Vereadora Sônia pelo seu zelo com os animais. 

Fez uso da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, 

destacando a inauguração do posto de coleta de leite materno, 

iniciativa encabeçada por ele e pela Vereadora Lúcia Tenório, 

agradecendo à Vereadora Mara, ao assessor Felipe, aos 

Vereadores João Victor e Cinoê Duzo, ao assessor Renan, à 

Daiana, representando a Vereadora Sônia, ao assessor Beto, à 

GCM Elaine, ao Mauro Nunes, à Secretária de Saúde, Clara, 

aos representantes da Santa Casa Daniel e Renata, ao Cláudio 

Felício, à Jakeline Nogarolli e ao Matheus Gabriel Nogarolli, 

que recebeu o nome do posto por ter sido o primeiro bebê a ter 

passado no local. Deixou uma homenagem a todas as mães, 

principalmente, à própria mãe. Fez uso da palavra o Vereador 

Luís Roberto Tavares, parabenizando a iniciativa do Sr. 

Presidente, bem como da Mesa e dos Vereadores, em abrir as 

portas da Câmara para doações. Afirmou que esteve no Parque 

das Laranjeiras, acompanhando as obras no local, e destacou 

uma área grande que há lá, sendo necessário abrir uma rua no 

meio, feito isso, aparecerão de 60 a 90 lotes a mais, 

dependendo do tamanho. Declarou que fez um requerimento, 

hoje, ao correio de Mogi Mirim, solicitando cadastramento 

para o Reserva da Mata, viabilizando a inclusão de CEP de 

rua; ressaltou que essa resposta do correio é importante para 

endossar reuniões em Brasília em busca de colocar o serviço 

de correio em alguns locais, ainda em falta, na cidade. Não 

havendo mais oradores inscritos, o Sr. Presidente suspendeu a 

Sessão às 20h59, conforme o disposto no Artigo 105, da 

Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). 

Decorrido o interstício regimental a que se refere o citado 

dispositivo e depois de nova chamada nominal dos Srs. 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

17 

Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 

membros da Casa, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da “ORDEM DO DIA”, submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: Por questão de ordem, fez uso da palavra 

o Vereador Alexandre Cintra, pedindo que haja a inversão na 

pauta, votando de forma antecipada o Projeto de Lei Nº 

3/2024. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

vereador foi aprovado por unanimidade. EM PRIMEIRO 

TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do Artigo 172 do 

Regimento Interno. 1. Projeto de Lei Nº 3/2024, de autoria 

do Vereador ALEXANDRE CINTRA, "INSTITUI O 

PROJETO COLORRINDO COM IDOSOS NO MUNICÍPIO 

DE MOGI MIRIM, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social; de 

Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas e de Finanças 

e Orçamento. Fez uso da palavra o Vereador Alexandre 

Cintra, agradecendo as presenças de Lourdes e Geraldo 

Finotti, representantes da Vila Vicentina, além de outros que 

marcaram presença nesta noite. Em seguida, o Vereador fez a 

leitura do Projeto e de sua justificativa. Destacou que isso é 

feito por pessoas reais, agradecendo fortemente à Érika; 

destacando que passou a ter um grande carinho pelos idosos 

por meio da Dona Rosa, quando, em seu primeiro ano de 

Vereador, foi visitar o Lar São Francisco. Fez uso da palavra a 

Vereadora Joelma Franco da Cunha, destacando que do senso 

de 2010 para 2022 houve um aumento de mais de 57% de 

idosos no País, surgindo certas necessidades. Frisou a 

importância de financiar projetos com idosos, pois a pirâmide, 

juntamente com certas doenças, está se modificando. Afirmou 

que a pintura estimula o hipocampo, responsável pela 

memória, ou seja, essas atividades colaboram com a 

manutenção das nossas capacidades cognitivas. Parabenizou a 

Érika pela iniciativa de implementar uma ideia tão básica, 

porém muito objetiva e que dá resultado. Fez uso da palavra a 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, parabenizando o 
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Vereador Alexandre pela iniciativa do projeto, salientando o 

quanto é encantador acompanhar essas pinturas. Frisou que 

isso a faz relembrar da infância, na época da cartilha Caminho 

Suave; parabenizando demasiadamente a ideia da Érika em 

fazer esse projeto com os idosos. Fez uso da palavra o 

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, parabenizando o 

Vereador Alexandre Cintra pelo projeto. Salientou que essa 

questão de pintura estimula as funções motoras. Afirmou que 

possui uma pessoa na família com mais de 85 anos e que ela 

costuma fazer palavras cruzadas o tempo todo e, conversando 

com um psiquiatra, foi-lhe falado que essas atividades 

retardam o avanço da deterioração cognitiva. Reforçou a 

importância de a municipalidade atuar no sentido de melhorar 

a qualidade de vida dos idosos. Afirmou que esse projeto vai 

ao encontro do Estatuto do Idoso, que, infelizmente, é pouco 

praticado em Mogi Mirim. Fez uso da palavra o Vereador 

Cinoê Duzo, parabenizando o Vereador Alexandre pelo 

projeto. Referiu-se à Dona Rosa como uma pessoa muito 

produtiva e muito ativa, sendo um exemplo para todos os 

idosos. Citou o antigo Prefeito da cidade Roberto Bronzatto, 

que gostava muito de leitura, porém teve a infelicidade de 

perder a visão com o passar do tempo. Comentou que a 

própria mãe, Dona Luzia, tinha algumas dores, entretanto, em 

alguns dias da semana, não as tinha porque praticava dança 

nesse período, o que lhe trazia muito prazer. Elogiou o projeto 

iniciado pela Érika como uma ferramenta de fazer sorrir. Fez 

uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, 

parabenizando o Vereador Alexandre pela visão e pelo 

carinho com esse assunto. Parabenizou a Érika e a todos da 

Vila Vicentina. Comentou que é difícil fazer uma prevenção, 

porém certas atividades podem amenizar a diminuição 

cognitiva. Citou uma criança, na rua em que fica a própria 

casa, que pede, com frequência, desenhos para colorir, pois 

para ela isso é muito significativo. Finalizou dizendo que 

acompanha esse trabalho do colorindo pelas redes sociais e 

que admira o Vereador Alexandre ter enxergado isso e tê-lo 

transformado em projeto de lei. Colocado a votos, em sessão 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

19 

de hoje, o Projeto de Lei Nº 3/2024 foi aprovado por 

unanimidade. EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 

1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento Interno. 2. Projeto 

de Lei Nº 48/2024, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, 

"DISPÕE SOBRE A REESTRUTURAÇÃO DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE ESPORTE, JUVENTUDE E LAZER, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de 

Lei Nº 48/2024 foi aprovado por unanimidade. EM 

PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno. 3. Projeto de Lei Nº 

69/2023, de autoria da Vereadora SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA, "INSTITUI O PROGRAMA 

‘FARMÁCIA PET’ NO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM 

DESTINADO À CAPTAÇÃO DE MEDICAMENTOS, POR 

MEIO DO RECEBIMENTO EM DOAÇÃO, E POSTERIOR 

DISTRIBUIÇÃO GRATUITA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". Com 04 emendas modificativas da 

autora do Projeto. Pareceres das Comissões de Justiça e 

Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social; de Defesa e Direitos dos Animais e de Finanças e 

Orçamento. Por questão de ordem, fez uso da palavra o 

Vereador João Victor Coutinho Gasparini, pedindo que as 

emendas fossem votadas de forma destacadas. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o pedido do Vereador foi aprovado 

pela maioria dos presentes. Emenda Modificativa nº 01 ao 

Projeto de Lei Nº 69/2023. Fez uso da palavra a Vereadora 

Sônia Regina Rodrigues Módena, dizendo para o Vereador 

João Victor falar primeiro, pois assim poderá sanar a dúvida 

dele posteriormente. Continuou com a palavra, salientando 

que não concordou com os destaques das emendas e que não 

queria nenhuma delas, pois tudo o que foi colocado aqui foi 

feito por comissões. A seguir, fez a leitura das emendas. Fez 

uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini, 

dizendo que foi necessário pedir destaque para que pudesse 
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ser elucidada a primeira emenda. Destacou a atuação relevante 

da Vereadora Sônia em prol da causa animal. Apontou que 

essa emenda altera as deliberações da Secretaria do Meio 

Ambiente, passando a responsabilidade a uma ONG, porém 

isso não faz parte da competência dos Vereadores, isso 

contradiz o termo de uma ONG, sem contar o precedente que 

será abeto caso essa emenda seja aprovada. Registrou que, 

embora a Vereadora Sônia Módena tenha as melhores das 

intenções no tocante à causa animal, essa emenda não tem 

uma lógica em existir. Fez uso da palavra o Vereador Luís 

Roberto Tavares, dizendo que esse projeto faz parte da 

comissão da qual faz parte, juntamente com os Vereadores 

Sônia e Marcos Antônio. Explicou que o projeto original da 

Vereadora centraliza a entrega das doações para o Meio 

Ambiente, indo para o Bem-estar Animal, porém o Bem-estar 

Animal funciona de segunda a sexta-feira, sem contar que 

estão cheios de trabalho. Dito isso, reforçou que quem faz 

resgate de animais e quem vive esse mundo não passa o fim de 

semana sem atender, então votará favorável à emenda. 

Colocada a votos, em sessão de hoje, a Emenda Modificativa 

nº 01 ao Projeto de Lei Nº 69/2023 foi rejeitada pela maioria 

dos presentes. Emenda Modificativa nº 02 ao Projeto de Lei 

Nº 69/2023. Fez uso da palavra a Vereadora Sônia Regina 

Rodrigues Módena, dizendo que essa emenda não foi desejo 

dela. Explicou que ela coloca uma exigência, ao retirar um 

remédio para o animal, de ter receita, lamentou que isso não 

acontece na entrega de alguns medicamentos humanos; 

reforçou que isso serve para dificultar e que ela é um 

desrespeito à causa animal. Fez uso da palavra o Vereador 

Cinoê Duzo, dizendo que a Vereadora é mais conhecedora do 

assunto da causa animal, reconhecendo o quanto ela estudou o 

projeto. Reforçando que todos devem ouvi-la acerca da 

aprovação do projeto. Colocada a votos, em sessão de hoje, a 

Emenda Modificativa nº 02 ao Projeto de Lei Nº 69/2023 foi 

aprovada pela maioria dos presentes. Emenda Modificativa nº 

03 ao Projeto de Lei Nº 69/2023. Colocada a votos, em sessão 

de hoje, a Emenda Modificativa nº 03 ao Projeto de Lei Nº 
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69/2023 foi aprovada por unanimidade. Emenda Modificativa 

nº 04 ao Projeto de Lei Nº 69/2023. Fez uso da palavra a 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, dizendo que a 

nota técnica do procurador jurídico de leis sugeriu que essa lei 

entre em vigor apenas em 2025 devido ao ano eleitoral. 

Destacou que o Projeto está em trâmite desde o dia 6 de julho 

de 2023, ou seja, tempo o suficiente para a sua aprovação 

antes do ano eleitoral de 2024. Finalizou demonstrando 

descontentamento com a situação. Colocada a votos, em 

sessão de hoje, a Emenda Modificativa nº 04 ao Projeto de Lei 

Nº 69/2023 foi aprovada pela maioria dos presentes. A seguir, 

o Sr. Presidente colocou em discussão e, posteriormente, 

votação do Projeto de Lei Nº 69/2023 e suas emendas 

aprovadas. Fez uso da palavra a Vereadora Lúcia Maria 

Ferreira Tenório, dizendo que esse é um belo trabalho, porém 

disse à Vereadora Sônia que ela terá muito trabalho à frente, 

pois será necessária a ajuda de pessoas, exigirá tempo e 

dinheiro, mas é muito gratificante. Fez uso da palavra a 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, dizendo à 

Vereadora Lúcia que a farmácia pet já existe e que já retira 

dinheiro do próprio bolso para isso. Frisou que a rejeição de 

uma emenda direcionou para o executivo a atuação do projeto, 

retirando das ONGs, porém, se o Prefeito não executar, já há 

pessoas fazendo; reforçou que só queria legalizar isso. 

Afirmou que os encargos de impostos em medicamentos de 

animais variam de 54 a 67%, sendo mais caros do que os 

medicamentos para humanos. Comentou que os remédios para 

animais são, comumente, usados de forma fracionada por 

questão da variação da massa de cada pet, lembrando que isso 

é aprovado em legislação federal. Destacando que esse projeto 

permite que as pessoas possam fazer suas doações de 

remédios de forma fracionada para ajudar as pessoas que não 

tenham condições. Finalizou lamentando o fato de ele entrar 

em vigor apenas em 2025. Fez uso da palavra o Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães, dizendo que se instalou aqui a 

pouco vergonha e que esse legislativo não é autônomo pelo 

tempo de demora de tramitação do projeto. Afirmou que há 
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projetos enterrados na comissão de justiça e redação e que 

retardam prazos, em prol do Poder Executivo. Declarou que 

nunca viu isso acontecer e que isso é vergonhoso. Frisou que a 

Vereadora Sônia luta tanto pela causa animal e que, quando 

aparecem pessoas para resolver problemas que competem ao 

Executivo, acontece isso. Salientou que há projeto dele na 

Casa há três anos e que isso é uma pouca vergonha. Criticou o 

fato de o projeto ter demorado um ano para ter um parecer e 

vir à votação. Criticou a emenda que obriga a pessoa a pagar 

um veterinário para pegar uma receita e, só assim, poderá 

pegar o remédio, sendo que o projeto iria atender ao povo 

carente. Questionou o motivo de a Casa ter segurado tanto 

tempo esse projeto, dizendo estar envergonhado com a 

situação. Declarou que acredita no Presidente e que ele irá 

fechar a pauta neste ano, sem deixar nada para a próxima 

legislatura. A seguir, o Sr. Presidente respondeu algumas falas 

do Vereador e deixou à disposição de todos o caminho do 

projeto. Comentou que, quanto à presidência, assumiu a 

função havendo 47 projetos; frisou que tem uma boa relação 

com a Vereadora Sônia, pois já houve sessão em que foram 

colocados em pauta vários projetos dela. Reforçou que está 

tranquilo quanto à própria conduta, independente de oposição 

ou situação. Fez uso da palavra o Vereador Marcos Paulo 

Cegatti, dizendo que, à época, era o Presidente da Comissão 

de justiça e redação, frisando que o projeto estava dentro do 

prazo. Destacou que o projeto suscitou preocupações relativas 

à constitucionalidade, indo além de considerações técnicas e 

jurídicas. Afirmou que, nesta Casa, falta maturidade de alguns 

Vereadores para aceitar um parecer desfavorável, citando um 

exemplo em que foi chamado de racista. Comentou que, sobre 

o projeto em questão, ele foi encaminhado às outras comissões 

no dia 27 de setembro de 2023. Fez uso da palavra o Vereador 

Luís Roberto Tavares, dizendo que o projeto é excelente, 

porém há duas emendas que o atrapalharam. A primeira passa 

a responsabilidade da execução dele para o Poder Municipal, 

retirando da ONG, ficando claro que ele não fará, ou seja, 

inviabilizaram o projeto. A segunda emenda exige que, para a 
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retirada de medicamentos, seja apresentada uma receita de um 

veterinário, ou seja, também atrapalhou o projeto. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 69/2023, com 3 

emendas modificativas, foi aprovado por unanimidade. 4. 

Projeto de Lei Nº 2/2024, de autoria do Vereador 

ALEXANDRE CINTRA, "FICA CONSIDERADA A 

NOMENCLATURA DO BLOCO CARNAVALESCO E EU 

LIGO? PATRIMÔNIO HISTÓRICO E CULTURAL, DE 

NATUREZA IMATERIAL, DO MUNICÍPIO DE MOGI 

MIRIM". Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social e de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o 

Vereador Alexandre Cintra, fazendo a leitura do Projeto de 

Lei e de sua justificativa. Destacou que é uma grande honra 

contanto a história desse projeto, ressaltando que é fruto de 

família preta e sambista, frisando que viajou no tempo quando 

fez a leitura do texto. Relembrou, ainda, alguns nomes 

relacionados ao tema, mostrando a importância desse trabalho 

no tocante à cultura da cidade e à responsabilidade social. 

Salientou que, desde que pisou a Câmara, a própria bandeira é 

a cultura. Agradeceu os responsáveis pelo Bloco carnavalesco, 

pois esse é um momento histórico para a cidade. Fez uso da 

palavra o Vereador Cinoê Duzo, parabenizando o Alexandre e 

os representantes do Bloco. Em seguida, prestou homenagem 

ao Paulo Mirando, que faleceu neste ano, colocando um 

pequeno trecho de um samba no celular. Ressaltou que essa 

alegria transcende os limites do País, registando que o 

carnaval é a maior festa cultural do mundo. Colocado a votos, 

em sessão de hoje, Projeto de Lei Nº 2/2024 foi aprovado pela 

maioria dos presentes. Em seguida, o Sr. Presidente abriu uma 

exceção e permitiu o uso da palavra para o um Vereador fazer 

um pedido de desculpas. Com a palavra o Vereador Marcos 

Paulo Cegatti, pedindo desculpas ao Vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães por ter-lhe imputado uma fala ofensiva 

à comissão de justiça e redação à época de um antigo projeto, 

pois o responsável por ela foi um ex-Vereador. “Ex-vi” do 

disposto no inciso II, do Artigo 172 do Regimento Interno. 
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5. Projeto de Lei Nº 45/2024, de autoria da MESA 

DIRETORA 2023/2024, "FIXA OS SUBSÍDIOS DO 

PREFEITO E VICE-PREFEITO PARA O QUATRIÊNIO 

1º/01/2025 A 31/12/2028". Parecer Conjunto das Comissões 

de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento. Fez uso da 

palavra o Vereador Dirceu da Silva Paulino, dizendo que o 

projeto é simples, ele apenas fixa o subsídio do Prefeito e do 

vice-Prefeito, mantendo o mesmo valor. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 45/2024 foi aprovado pela 

maioria dos presentes. Pela ordem, fez uso da palavra o 

Vereador Ademir Souza Floretti Junior, pedindo que seja 

incluído no Minuto de Silêncio o nome de Nisia Luiz de 

Oliveira. Finda a pauta constante da “Ordem do Dia”, o Sr. 

Presidente, por não haver tempo hábil à parte dos trabalhos 

reservada à “EXPLICAÇÃO PESSOAL”, determinou que 

fosse guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento do senhor ARISTEU GUARNIERI, 

AGUSTINHO GOMES GONÇALVES, MAURÍLIO VIEIRA 

TEIXEIRA, NISIA LUIZ DE OLIVEIRA, TODAS AS 

VÍTIMAS DA ENCHENTE NO RIO GRANDE DO SUL. 

Nada mais a se tratar, o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da 

Silva Paulino, agradeceu a presença de todos e, sob a proteção 

de Deus, deu por encerrados os trabalhos da presente Sessão 

às 22h54, determinando a lavratura da presente ata, a qual, 

depois de achada conforme, discutida e aprovada, vai, a 

seguir, devidamente assinada.  


